
Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir hoffen, Ihr Kind und Sie hatten schöne Sommerferien.

Zu Beginn des Schuljahres teilen wir Ihnen einige Informationen und Termine mit.

Termine

13.08.2024	Schulzahnarzt (Die Datenschutzerklärung finden Sie auf unserer Homepage.)
19.08.2024	Schulfotograf
20.08.2024	Schulfotograf
27.08.2024	Elternabend und Schulelternrat
12.09.2024	Autor Jürgen Banscherus liest für LG R1 & R2
02.10.2024	Erntedankfeier
15.11.2024	Vorlesetag
19.11.2024	Elternsprechtag

Alle Termine sind auf unserer Internetplattform ISERV einzusehen.

Schulplattform „IServ“

An unserer Schule nutzen wir die Schulplattform ISERV zum Informationsaustausch.

Noch nicht bei IServ (cosli.net) angemeldet? Melden Sie sich im Sekretariat (Telefon: 0591 73222).

Elternbriefe

Die Elternbriefe erhalten Sie per E-Mail über den IServ-Account Ihres Kindes.

Zusätzlich werden die Elternbriefe auf unserer Homepage veröffentlicht.

Schülerbeförderung

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Emsländische Eisenbahn, Frau Lampe, Tel.: 05931/933618

Bei Umzug ist die Schule mindestens 10 Tage vorher zu informieren.

Die Organisation der neuen Taxibeförderung durch die Emsländische Eisenbahn dauert ca. 8 Tage.

Lerngruppen

Unsere Schülerinnen und Schüler sind auf sechs Lerngruppen verteilt.

Eingangsstufen

Lerngruppe C: Frau Wichmann

Lerngruppe L: Frau Blanke

Lerngruppe A: Frau Herbst

Lerngruppe F: Frau Gravel

Klasse 3/4

Lerngruppe R1: Frau Hannusch

Lerngruppe R2: Frau Hoffrogge

Bastelgeld

Zur Deckung unserer Bastelkosten sammeln wir **10 €** ein. Bitte überweisen Sie den Betrag auf unser Konto bei der **Emsl. Volksbank eG, IBAN: DE43 2666 0060 0022 4480 03,**

BIC: GENODEF1LIG bis zum **02.09.2024** mit. Vielen Dank!

Schulobstprogramm

Erfreulicherweise erhalten auch wir im Schuljahr 2024/2025 Schulobst. **Wir werden allerdings nur noch in einigen Wochen Schulobst bekommen.** Frische Obst und Gemüse wird vom Bioland-Bauern Krüßel geliefert. Unsere Schülerinnen und Schüler erhalten dann von dienstags bis freitags in den Frühstückspausen Obst und Gemüse. Das Programm startet am Dienstag, 10.09.2024. Zubereitet wird es ehrenamtlich von Frau Exeler.

Spielzeug

Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind kein Spielzeug mit in die Schule bringt. Handys bleiben zu Hause.

Regelungen zu Abwesenheiten

Ist Ihr Kind krank, folgt die Entschuldigung über

- E-Mail über IServ
- telefonisch ab 7.55 Uhr oder auf unserem Anrufbeantworter
- bei längerer Krankheit (mehr als einem Tag) die voraussichtliche Dauer angeben
- Attest vom Arzt bei mehr als 5 Schultagen Krankheit
- nach Ablauf des Attestes und andauernder Krankheit: Anschluss-Attest
- bei Krankheit direkt vor oder nach den Ferien: ärztliches Attest

Unbedingt notwendige Arzttermine am Vormittag sind sofort nach der Vergabe der Schule mitzuteilen.

Wenn ihr Kind nicht am Sport- oder Schwimmunterricht teilnehmen kann, benötigen wir eine schriftliche Entschuldigung.

Ich wünsche Ihnen und Ihrem Kind einen guten Start ins neue Schuljahr.

Mit freundlichen Grüßen

B. Wichmann

----- Dear parents and guardians,

We hope you and your child had a nice summer vacation.

At the beginning of the school year we will share some information and dates with you. Dates 13.08.2024 School dentist (You can find the privacy policy on our homepage.) 19.08.2024 School photographer 20.08.2024 School photographer

27.08.2024 Parents' evening and school parents' council 12.09.2024 Author Jürgen

Banscherus reads for LG R1 & R2 02.10.2024 Thanksgiving celebration 15.11.2024 Reading day 19.11.2024 Parents' evening All dates can be viewed on our internet

platform ISERV. School platform "IServ" At our school we use the school platform

ISERV to exchange information. Not yet registered with IServ (cosli.net)? Contact the office (telephone: 0591 73222). Parent letters You will receive the parent letters by

email via your child's IServ account. The parent letters are also published on our homepage. Student transport If you have any questions, please contact:

Emsländische Eisenbahn, Ms. Lampe, Tel.: 05931/933618 If you move, the school

must be informed at least 10 days in advance. The organization of the new taxi transport by the Emsländische Eisenbahn takes approx. 8 days. Learning groups Our

students are divided into six learning groups. Entry levels Learning group C: Ms.

Wichmann Learning group L: Ms. Blanke Learning group A: Ms. Herbst Learning

group F: Ms. Gravel Grade 3/4 Learning group R1: Ms. Hannusch Learning group

R2: Ms. Hoffrogge Craft money To cover our craft costs, we collect €10. Please

transfer the amount to our account at Emsl. Volksbank eG, IBAN: DE43 2666 0060

0022 4480 03, BIC: GENODEF1LIG by September 2nd, 2024. Thank you very much!

School fruit program We are pleased to be receiving school fruit in the 2024/2025

school year. However, we will only be receiving school fruit in a few weeks. Fresh

fruit and vegetables are supplied by the organic farmer Krüßel. Our students will then

receive fruit and vegetables from Tuesday to Friday during breakfast breaks. The

program starts on Tuesday, September 10, 2024. It will be prepared voluntarily by

Ms. Exeler. Toys Please make sure that your child does not bring toys to school. Cell

phones stay at home. Rules for absences If your child is sick, the excuse will be sent

via - email via IServ - by phone from 7:50 a.m. or on our answering machine - in the

case of a long illness (more than one day), state the expected duration - doctor's

certificate if the illness lasts more than 5 school days - after the certificate expires

and the illness continues: follow-up certificate - in the case of illness directly before or

after the holidays: medical certificate Absolutely necessary doctor's appointments in

the morning must be reported to the school immediately after they are assigned. If

your child cannot attend sports or swimming lessons, we require a written excuse. I

wish you and your child a good start to the new school year. Kind regards